

La semaine du Pays Basque

octobre 2003

Ateliers Philo-poterie

Saint-Palais. Pour découvrir sa capacité de créer.

La philo et la poterie

Frédéric Panis

Les chemins de la création sont bien ceux que Marion d'Elissagaray et Michelle Gyte, depuis la naissance de Parole et Racines, ont choisi d'emprunter, de découvrir et d'offrir. « Parce que toute personne, quels que soient sa formation, son milieu, son âge porte en elle cette capacité de créer... ».

Car le but, serions-nous tentés d'ajouter, n'est pas l'aboutissement à la pièce parfaite, mais le plaisir d'inventer en éveillant le désir et la confiance en soi grâce à la réalisation d'objets sortis entièrement de ses mains.

Depuis dix ans, « Parole et Racines » cette émanation de la poterie Brakotenia de Saint-Palais, par des cours individuels à la carte, à l'atelier ou par des interventions ponctuelles ou suivies en écoles, centres de formation, s'est donnée pour but d'aider chacun à découvrir sa capacité de créer avec des orientations pédago-

giques basées sur des aspects spécifiques : éveiller le désir en travaillant sur le volume, favoriser la curiosité et la prise d'initiative, aider le retour à la confiance en soi et accompagner chacun dans le passage de l'imaginaire à la réalisation concrète. Sacrés missions que Marion et Michelle vont prolonger avec ces stages philo-poterie. Ou Sophocle à la rencontre de l'argile !

En effet, pour répondre à de nombreuses demandes individuelles, l'association propose une formation en week-end. Le premier aura lieu les 8 et 9 novembre à Saint-Palais.

Le thème retenu : « sortir de la frustration pour entrer dans la joie de créer » tout en regardant ce qu'ont à nous dire les philosophes anciens sur le sujet.

Alors bienvenue aux débutant(e)s, à tous ceux et celles qui ont au bout des doigts l'envie de toucher la terre et d'y laisser leur empreinte. Aucune compétence n'est requise, sinon celle d'oser essayer.



(LSPB/FRÉDÉRIC PANIS)

Pour Michelle Gyte et Marion d'Elissagaray « toute personne porte en elle une capacité de créer ».

Philo-Poterie mode d'emploi

Ils se dérouleront sur trois week-end, répartis dans le courant de l'année scolaire pour une meilleure pédagogie. Ce travail se poursuivra sur un cycle de trois ans en abordant l'argile sous l'angle d'un thème radicalement différent chaque année.

Pour le premier week-end (8 et 9 novembre) : samedi de 10h à 12h et de 14h à 17h et le dimanche de 10h à 12h et de 14h à 16h. Prix : 100 euros, comprenant pédagogie, matériaux et cuissons. Possibilité de loger et de prendre ses repas chez les franciscains. Inscriptions le plus rapidement possible au 05 59 65 83 77 (tel ou Fax) auprès de Marion d'Elissagaray ou Michelle Gyte, « Parole et Racines » Brakotenia 64120 ST-PALAIS.